

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y  
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN  
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El consejero Alli se reúne con la Asociación de Esclerosis Múltiple de Navarra

*Atienden a 312 personas diagnosticadas tanto de esclerosis múltiple como de otras enfermedades neurodegenerativas*

Miércoles, 24 de octubre de 2012

El consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli, ha recibido hoy en su despacho a una delegación de la [Asociación de Esclerosis Múltiple de Navarra](#) (ADEMNA) encabezada por su presidenta, Blanca Esther Villanueva, y formada por su vicepresidente, Santiago Torrano; su secretario, Iñaki Echegaray; y su gerente, José Antonio Villanueva. En el encuentro también ha participado el director general de Política Social y Consumo, Mariano Oto.



El consejero Alli (2º izda.) y el director general Oto (1º dcha.) con la delegación de ADEMNA.

Durante la reunión, la delegación de la ADEMNA le ha presentado al consejero Alli el trabajo que realizan con el fin de mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la esclerosis múltiple y otras enfermedades neurodegenerativas, sus familiares y su entorno.

La Asociación de Esclerosis Múltiple de Navarra cuenta con 500 socios y atiende en la Comunidad Foral a 312 personas diagnosticadas tanto de esclerosis múltiple como de otras enfermedades neurodegenerativas. Ofrece servicios de terapia ocupacional, de atención logopédica, de neurorehabilitación basados en el método Pëto, así como atención psicológica y social.

Además esta entidad cuenta con un centro de día para personas en situación de dependencia por enfermedades neurodegenerativas. En este centro, que ya ha cumplido un año de funcionamiento, han introducido actividades nuevas como talleres de respiración, relajación, hipoterapia y cocina.